

27.04.2015 – 09:00 Uhr

Wechsel in der Atupri Geschäftsleitung



Bern (ots) -

Am 1. Mai 2015 übernimmt mit Kaspar Trachsel ein ausgewiesener Marketingspezialist den Bereich Marketing und Verkauf. Er löst den in den Ruhestand tretenden Theo Gasser als Bereichsleiter und Mitglied der Geschäftsleitung ab.

Nach über 30 Dienstjahren in unserem Unternehmen wird der langjährige Leiter Marketing und Verkauf Theo Gasser auf Ende dieses Jahres pensioniert. In dieser Zeit hat er die Geschicke von Atupri entscheidend mitgeprägt, seit 1995 auch als Geschäftsleitungsmitglied.

Der Atupri Stiftungsrat hat Kaspar Trachsel als neuen Leiter Marketing und Verkauf sowie Mitglied der Geschäftsleitung bestimmt. Der 42-jährige Betriebswirtschafter und Marketingspezialist legt einen umfangreichen Leistungsausweis vor. In den letzten 15 Jahren war er in verschiedenen Branchen und Führungspositionen im In- und Ausland tätig. Zuletzt als Abteilungsleiter CRM bei der Bank BAWAG PSK in Wien. Neben seiner fundierten Managementenerfahrung bringt Kaspar Trachsel viel Know-how in den Bereichen Marketingstrategie und CRM mit.

Nach der Einführungsphase seines Nachfolgers wird sich Theo Gasser bis zu seiner Pensionierung auf Spezialaufgaben im Marketingbereich konzentrieren.

Für weitere Informationen:

Jürg Inäbnit, Leiter Kommunikation, Atupri Krankenkasse
Zieglerstrasse 29, 3000 Bern 65
Telefon 031 555 09 29, Fax 031 555 09 12, eMail
juerg.inaebnit@atupri.ch

Medieninhalte



Kaspar Trachsel / Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/pm/100008642 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Atupri Krankenkasse"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100008642/100771742> abgerufen werden.